

Recursos clave

Recursos físicos: Los recursos físicos más importantes para nuestra empresa son los siguientes:

-Bienes inmuebles: Tendremos una pequeña oficina en la cual se realizarán labores administrativas y de asesoramiento así como para la distribución de las balizas, también dispondremos de un almacén en el que depositaremos todos los productos.

-Productos terminados: Las balizas serán nuestro producto a vender, todas serán iguales, con la peculiaridad de que cada una podrá programarse para hacer una función diferente en función de las necesidades de nuestros clientes.

-Maquinaria: montar y preparar todas las balizas, requiere una infraestructura simple, lo que pudiera resultar más complejo sería la programación de las mismas, para lo cual contamos con los mejores en el sector.

-Mobiliario de oficina: Nuestra oficina es un sitio pequeño en el que tendremos un par de mesas y un par de ordenadores con los cuales poder realizar las funciones administrativas, de gestión y asesoramiento.



Recursos Humanos: Las personas constituyen el recurso más importante en toda organización, ya que son ellas quienes utilizan, diseñan, transforman y perfeccionan los demás recursos.

- Personal informático: En nuestra empresa los informáticos tendrán la labor más importante. Serán los encargados de llevar a cabo la programación de las balizas en función de las necesidades de nuestros clientes.

Recursos intelectuales: La empresa consta de 4 componentes principales.

-Sandra

-Pablo

-Antonio

-Gonzalo

Cada uno de nosotros tendrá una determinada función en la empresa, para llevar a cabo la venta y el asesoramiento necesario sobre nuestros productos y servicios.

Los recursos clave los llevará Sandra, de la creatividad se encargará Pablo, los conocimientos de informática y diseño web son para Gonzalo y las habilidades comerciales y organizativas de Antonio.



Recursos financieros: Para llevar a cabo nuestra empresa, necesitamos de un capital inicial para poder comenzar a desarrollar el proyecto.

En principio nos basaremos en la aportación que hacemos cada uno de los socios. Con estas aportaciones esperamos cubrir las inversiones iniciales necesarias y los contratiempos que puedan surgir en el día a día, y cuando sea necesario solicitaremos

financiación externa.

En caso de necesitar solicitar financiación externa pediremos un préstamo bancario, a devolver en un plazo máximo de 14 meses.